

CURSO CRISTIANO PRE MATRIMONIAL



Radioemisoras Armonía

CLASE 1

Materiales a usar:

- Biblia - Cuaderno - Lápiz

Sistema de trabajo:

- ✓ Debes conectar la radio a las 22,00 hrs. cada día lunes, por 10 lunes, y escuchar el programa.
- ✓ Si deseas escuchar el programa de nuevo o tener los apuntes de la lección, debes entrar al sitio web de Radio Armonía e ir al curso Pre Matrimonial y buscar el ícono del tema.
- ✓ Si deseas recibir un diploma de reconocimiento al final del curso, deberás escuchar todos los programas y enviar todas las tareas que se te solicite durante el tiempo que dure el curso.
- ✓ Tanto las tareas como las consultas, debes hacerlas al correo: escuela@armonia.cl

INTRODUCCIÓN

Quisiéramos como iglesia, que cada uno de los matrimonios que lleguen al altar, lo hagan sobre una base que pueda sustentarles de manera continua y que el desafío bíblico “*hasta que la muerte los separe*”, pueda ser una hermosa realidad.

Basaremos el estudio en los principios emanados de la Biblia en el entendido que es ella nuestra regla de fe y conducta y entendiendo también que ella nos ofrece los mejores principios para la vida matrimonial.

Les invito a ponerse ropa de trabajo y avanzar sin temor en la construcción de una relación matrimonial basada en el verdadero amor y en relaciones que permitan avanzar más que retroceder.

Conversaremos todos los temas que nos sean posibles y se pondrán de acuerdo en los pasos que deberán dar cada uno en esta gran aventura.

¡¡BIENVENIDO(A) AL CURSO!!

CURSO CRISTIANO PRE MATRIMONIAL



Radioemisoras Armonía

CLASE 1

A tener en cuenta:

Es importante tener en cuenta que este estudio está basado en la Biblia, siguiendo los patrones que Dios determinó para el matrimonio, patrones que no han sido alterados en el tiempo ni acomodados a las circunstancias de las distintas generaciones pues son principios constantes.

Es importante entender que estos principios matrimoniales son aplicables a personas cristianas y dispuestas a vivir bajo los preceptos de Dios. Si bien son aplicables a los no cristianos, la fe, disposición y disciplina en la aplicación de ellos son fundamentales para sujetarnos a ellos y disfrutar sus consecuencias.

Es importante saber que bíblicamente hablando, no existe ninguna indicación ni ejemplo que nos autorice para vivir etapas románticas antes del matrimonio tales como el “pololeo” para Chile, o el noviazgo para el resto de las naciones. Por ello antes de entrar en materia matrimonial, permítanme referirme algunos minutos a los que sería una estrategia cristiana para el período de búsqueda de la persona con la que me casaré.

COMO PREPARARME PARA EL MATRIMONIO

Si Dios no menciona en la Biblia ningún mandamiento ni nos da ningún ejemplo de relación romántica pre matrimonial ¿Cómo puedo saber qué hacer antes de casarme?

Veamos primero los peligros de las relaciones románticas al estilo del ser humano:

- **Cuida tus sentimientos.** Toda relación basada en sentimientos va a tener dificultades porque los sentimientos son totalmente variables y no nos permiten tomar decisiones firmes. Las películas de Disney y otras como esas, nos han enseñado que debemos dejarnos llevar por lo que dicta nuestro corazón pero Dios nos indica que jamás debemos confiar en lo que dicta nuestro corazón porque es engañoso más que cualquier cosa (Jeremías 17:9) Los sentimientos no son malos en sí mismos, lo malo es basar nuestras decisiones en ellos. Los sentimientos deben sujetarse a las decisiones que tomemos y las decisiones que tomemos deben estar basadas en los principios eternos de la Palabra de Dios.
- **Cuídate con lo que dicta la sociedad.** El problema para muchos cristianos está en que en este tema, se sigue el camino que muestra la sociedad sin siquiera cuestionarse si es algo que Dios apruebe o no, simplemente todos lo hacen. La iglesia por años ha aceptado esto como algo natural. Entonces, ¿debo buscar al amor de mi vida a través de relaciones románticas como el pololeo o el noviazgo? Según la Biblia no se debe hacer, ¿por qué? Algunas razones para ello:

CURSO CRISTIANO PRE MATRIMONIAL



Radioemisoras Armonía

CLASE 1

- Al momento de pololear o “noviar”, nos damos permiso automático para tomarnos de las manos, al tomarnos las manos nos damos permiso para besarnos, al besarnos nos damos permiso para tocarnos, al tocarnos nos damos permiso para desearnos sensual y sexualmente y al desearnos nos damos permiso para tener relaciones sexuales. El dominio propio que nos enseña la Biblia que debemos usar en situaciones como estas, no funciona usualmente porque los deseos sensuales son fuertes y porque Dios no se compromete a liberarnos del mal proceder por el que se opte libremente. Cuando decides pololear entras en un terreno en el cual no está Dios, no es parte de su proyecto de vida para ti, por lo que Él no se compromete en bendecirte.
- Si el objetivo de conocer a la otra persona es sobre la base de una relación pasional que incluye lo anterior, la pareja se va amarrando al punto que aun cuando en algún minuto uno de ellos considere que no debe seguir adelante con esa persona, es difícil dejarla. Ahora si la deja, el corazón se desgarrar y comienza a buscar un nuevo amor con consecuencia similares o al revés, si hay desilusión profunda muchos optan por no casarse y algunos por una relación homosexual.
- Al haber contacto sexual durante el pololeo o noviazgo, se abre la puerta para que sucedan cosas tales como: desconfianza (*que continúa en el matrimonio si llegan a casarse, frases tales como: “si lo hiciste conmigo, lo harás con otra/o” serán un fantasma permanentemente*), enfermedades venéreas (*hay más de 100 dando vueltas, la más peligrosa aparte del Sida es el papiloma humano que está matando a muchas mujeres*), embarazos no deseados (*con la opción del anti divino aborto*). Finalmente está claro que no se conoce a otra persona por tener relaciones sexuales antes del matrimonio. El matrimonio no depende exclusivamente del sexo como tampoco su estabilidad a pesar que es una cuestión importante.
- La prueba de confianza más potente que puede existir, es la virginidad. Es la única cosa que se puede ofrecer al futuro cónyuge que nadie haya usado antes. Es la prueba suprema de amor y compromiso y para que esto sea una realidad, se debe rechazar el jugar “buscando o probando la hallaréis”.